
あいことば 上宇部１学期⑩ 
 

Ｒ６．５．７     学校運営協議会が行われました。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

今年度第１回目の学校運営協議会が行われました。学校運営協議会は、学校

の経営方針を共有し、よりよい上宇部小学校にしていくための協議を行う場で

す。前半は委員のみなさんで今年度の学校経営の方向性を共有し、後半は、子

どもたちも参加する熟議を行いました。テーマは「チャレンジ目標を多くの人

に知っていただくために」です。運営委員会の児童が事前にアイディアを考え

て熟議に臨み、協議が盛り上がりました！！委員のみなさんも様々な立場から

意見を述べていただき大変有意義な会となりました。ありがとうございました。 


